



Tenniscamp mit Rekordteilnehmerzahl beim TC BW Bohlsbach

Offenburg-Bohlsbach. In der letzten Ferienwoche fand das 2. Jugendcamp der Tennisschule Wilk auf der Anlage des TC BW Bohlsbach statt. Das mehrköpfige Trainerteam um Claudine und Isabelle Wilk hat die über 40 Campsteilnehmer (Rekordzahl) zwischen sieben und 17 Jahren mit anspruchsvollem

Tennis- und Athletiktraining auf und neben dem Platz gefordert.

Die Kinder wurden ihrem Alter und Spielniveau entsprechend eingeteilt und hatten im Laufe der Woche bei jedem Trainer mindestens eine Einheit. Neben dem Tennisspielen wurde auch intensiv an der Kondition

gearbeitet. Der vorgesehene Schwimmbadbesuch musste zwar wegen schlechten Wetters abgesagt werden, stattdessen konnten sich die Kinder und Jugendlichen zusammen mit den Trainern in einem Teamwettbewerb mit vielen witzigen Geschicklichkeitsübungen messen. Auch ein Biathlon (allerdings

ohne Schnee und Gewehr) stand auf dem Programm. Schließlich endete das Camp mit einer persönlichen Verabschiedung vom Trainerteam: Jeder Teilnehmer wurde mit einem kleinen Geschenk belohnt. Die Woche war zwar anstrengend, aber man hat viel gelernt und hatte vor allem viel Spaß. Privatfoto